



PRESSEMITTEILUNG

FREIE WÄHLER stehen zu Manuel Hagel!

CDU-Spitzenkandidat Manuel Hagel, der große Chancen hat, bei der Landtagswahl im kommenden Jahr neuer baden-württembergischer Ministerpräsident zu werden, hat bei einer Rede in seiner Heimatstadt Ehingen (Alb-Donau-Kreis) auch über das Thema Umweltschutz gesprochen. Umweltschutz sei Heimatschutz, so Hagel. Anders gesagt: Wer sich für den Schutz der Umwelt engagiert, setzt sich damit auch für die Erhaltung seiner Heimat ein. Über diese nüchterne Feststellung hat sich die Partei Die Linke mokiert. Ihr stellvertretender Landessprecher Luigi Pantisano verstieg sich sogar dazu, Hagels Rücktritt zu verlangen.

Wir als heimatverbundene FREIE WÄHLER Baden-Württemberg stellen dazu fest: Das ist ein sehr durchsichtiges Manöver, um dem aussichtsreichen Kandidaten Manuel Hagel im Wahlkampf Knüppel zwischen die Beine zu werfen. Doch die fadenscheinige Schmutzkampagne gegen ihn wird nach hinten losgehen. Denn unsere schöne Heimat lassen wir Baden-Württemberger uns ganz bestimmt nicht madig machen. Schon gar nicht von einer Partei wie Die Linke. Auch hier bei uns im Südwesten sollte niemand vergessen, dass sie aus der SED hervorgegangen ist, deren Diktatur für Mauer und unsägliches menschliches Elend verantwortlich ist.

Stuttgart, 05. April 2025

Kontakt:

Ralf Wendel

Landesschatzmeister der FREIEN WÄHLER Baden-Württemberg

Tel. 0151 62600058

E-Mail: ralf.wendel@bw.freiewaehler.eu

<https://freiewaehler-bw.de>

<https://de-de.facebook.com/FREIEWAEHLERBAWUE/>

<https://www.instagram.com/freiewaehlerbw/?hl=de>